



Síntesis *informativa* matutina

25 de septiembre, 2023

ÍNDICE

NOTAS PRODECON

pág. 1

- [SAT los trae de cabeza](#)
- [¿Qué tipo de denuncias se hacen en la Prodecon?](#)
- [Ofrecerán conferencia sobre temas fiscales a comerciantes](#)

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [En el 2024, la recaudación del ISR sería 34% mayor que la del IVA y del IEPS](#)
- [Vence plazo para la e.firma de PF del RESICO](#)
- [Delitos fiscales que puede cometer el contador](#)

pág. 2

- [Exención del ISR incrementa los ahorros en Sofipos y Socaps](#)
- [Se debe evitar aumento de impuestos en 2025: Ceesp](#)
- [Ven inconstitucional impuesto extra a nómadas digitales](#)
- [¿Qué impuestos me puede devolver el SAT si soy asalariado?](#)
- [SAT lanza IMPORTANTE anuncio para bajar el precio de las GASOLINAS en 2023](#)

SHCP

pág. 2

- [Comunicado No. 64](#)

DOF

pág. 3

- [Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)
- [Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)
- [Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)

ECONÓMICO

pág. 3

- [Economía mexicana creció 0.2% mensual en julio, apoyada por la industria](#)
- [Reporta Pemex ahorros de 4 mil 500 mdp por eficiencia en plataformas](#)
- [México compra 10 veces más a China de lo que le vende, informa el BdeM](#)

PRODECON



[SAT los trae de cabeza](#)

Gilberto Adrián Esparza Blas, delegado de Prodecon, señaló que entre enero y agosto se tramitaron 40 acuerdos conclusivos, la mayoría vinculados al SAT. Mencionó que en años anteriores se concretaron algunos acuerdos con el IMSS. No obstante, actualmente, el 90% de los acuerdos se realiza con el SAT y el 10% restante con la Secretaría de Finanzas del Estado.

EL CEO

[¿Qué tipo de denuncias se hacen en la Prodecon?](#)

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) es un ente público independiente y especializado en cuestiones tributarias que ofrece de manera gratuita servicios de asesoramiento, guía, asistencia legal, investigación, y procesamiento de quejas y reclamaciones relacionadas con actos u omisiones de las autoridades fiscales federales.



[Ofrecerán conferencia sobre temas fiscales a comerciantes](#)

Zacatepec.- La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) dictará una conferencia al público en general acerca del sistema de administración tributaria (SAT) y poder resolver diferentes problemas.

FISCALES



[En el 2024, la recaudación del ISR sería 34% mayor que la del IVA y del IEPS](#)

Es un hecho que la recaudación del Impuesto sobre la Renta (ISR) es la más importante del sistema tributario y con el paso de los años su cobro se ha distanciado cada vez más del que se obtiene por el Impuesto al Valor Agregado (IVA) y por el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) en conjunto.



[Vence plazo para la e.firma de PF del RESICO](#)

El lunes 2 de octubre de 2023 es la última fecha para que las personas físicas del Régimen Simplificado de Confianza (RESICO) obtengan su firma electrónica (e.firma), su certificado de sello digital (CSD) y para que habiliten su buzón tributario.



[Delitos fiscales que puede cometer el contador](#)

En materia fiscal, el Código Fiscal de la Federación (CFF) en su artículo 95 enlista los supuestos en los que contribuyentes son responsables de cometer delitos fiscales, de los cuales los siguientes pueden implicar directamente al contador.

La Jornada

[Exención del ISR incrementa los ahorros en Sofipos y Socaps](#)

Diversos gobiernos se han planteado entre sus principales objetivos fomentar el ahorro y facilitar el acceso a servicios financieros a la población de menores recursos. Para ello, las autoridades permiten que las personas cuyo ahorro y rendimientos no excedan 189 mil pesos anuales estén exentas de declarar impuestos, señalan documentos oficiales.

MILENIO

[Se debe evitar aumento de impuestos en 2025: Ceesp](#)

La próxima administración del gobierno federal deberá evitar el aumento de impuestos y más bien ampliar la base gravable para hacer frente a las necesidades económicas en 2025, dijo el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp).

EL UNIVERSAL

[Ven inconstitucional impuesto extra a nómadas digitales](#)

Imponer el cobro de una contribución a los nómadas digitales y en general a los extranjeros por hospedaje de más de 21 días puede resultar inconstitucional y discriminatorio, advirtieron contadores.

uno

[¿Qué impuestos me puede devolver el SAT si soy asalariado?](#)

Aquí te explicaremos qué impuestos pueden devolvarte si eres una persona asalariada.

HERALDO BINARIO

[SAT lanza IMPORTANTE anuncio para bajar el precio de las GASOLINAS en 2023](#)

Uno de los precios de los productos donde los mexicanos y mexicanas más quejas realizan, muy seguramente es el valor de las gasolinas, pues este combustible es sumamente importante para que un carro o automóvil funcione de manera correcta, sabiendo perfectamente esta situación el Servicio de Administración Tributaria (SAT) dio a conocer los estímulos fiscales que ha estado aplicando durante todo este año para mantener estable el precio de la gasolina y diésel en México.

SHCP

GOBIERNO DE MÉXICO

[Comunicado No. 64](#)

Secretaría de Hacienda potencia oportunidades de relocalización de empresas en el sur-sureste de México.

DOF

Banco de México

[Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)

[Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)

[Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)

ECONÓMICO

La Jornada

[Economía mexicana creció 0.2% mensual en julio, apoyada por la industria](#)

La economía mexicana creció 0.2 por ciento en julio respecto a junio, debido a un mayor dinamismo de la industria, informó este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

La Jornada

[Reporta Pemex ahorros de 4 mil 500 mdp por eficiencia en plataformas](#)

Ciudad de México. La eficiencia en la ocupación y uso de sus plataformas le ha generado a Petróleos Mexicanos (Pemex) ahorros por más de 4 mil 500 millones de pesos, lo que sumado a su estrategia de incorporación temprana le ha permitido un incremento rápido de la producción, informó la empresa.

La Jornada

[México compra 10 veces más a China de lo que le vende, informa el BdeM](#)

Las importaciones mexicanas desde China superan en más de 10 veces a las exportaciones a esa nación; es decir, por cada 10 dólares que México le vende al gigante asiático en productos y servicios, aquél le oferta al nuestro 100 dólares, revelan datos oficiales, lo que da cuenta de la disparidad que existe en la relación comercial entre ambas naciones.

